

# Weihnachtsbeleuchtung

## Welche Farbe darf es sein?

**Da unsere Weihnachtsbeleuchtung langsam in die Jahre kommt, müssen die Lichtschläuche ersetzt werden. Entscheiden Sie mit, welche Farbe verwendet wird.**

Obwohl wir uns bereits für eine Farbe entschieden hatten, kam nun die Botschaft, dass diese nicht mehr lieferbar ist. Nun werden je drei Sterne mit neuen Lichtschläuchen versehen, und zwar in den Farben Warmweiss und Amber (Orange).

Diese werden nebst den bisherigen Sternen montiert. Hier wird anfangs Dezember bekanntgegeben, wo die Muster-Exemplare angebracht werden.

Sie haben die Möglichkeit anschliessend abzustimmen, welche Farbe Ihnen am besten gefällt. Die Umfrage wird ab dem 1. Dezember 2024 hier verlinkt.

Wir danken bereits jetzt für eine zahlreiche Teilnahme.